

**Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft
Stadtverband Remscheid**



An die
GEW Berlin
und die Kolleginnen und Kollegen im Arbeitskampf

Remscheid, den 28. Juni 2016

Grußadresse der GEW - Stadtverband Remscheid an die GEW Berlin und an die streikenden Kolleginnen und Kollegen

Liebe Kolleginnen und Kollegen in Berlin,

wir, der Stadtverband der GEW in Remscheid und die in der GEW organisierten Lehrerinnen und Lehrer, erklären uns solidarisch mit dem Arbeitskampf der angestellten Lehrkräfte in Berlin.

Ihr akzeptiert nicht den Mogeltarifvertrag der TdL mit dem Beamtenbund und fordert vom Berliner Senat die gerechte Bezahlung der tarifbeschäftigten Lehrerinnen und Lehrer.

An den beiden Streiktagen am 20. Und 21. Juni haben sich jeweils 3000 bis 4000 Angestellte beteiligt. Dies ist ein großer Erfolg und ein deutliches Signal an den Senat, dass er sich nicht länger hinter der Blockadehaltung der TdL verstecken kann.

Und gleichzeitig ermutigt uns Euer Kampf den Druck auf die Landesregierung in NRW zu erhöhen mit dem Ziel die Ungleichheit in der Bezahlung zwischen Beamten und Angestellten zu beseitigen.

Mit solidarischen Grüßen

Ute Brocke, Anne Nass und Heike Linsdorf

als Leitungsteam der GEW Remscheid

Ulrich Thorenz

AG Tarifbeschäftigte in der GEW Remscheid